

Tu carta natal es EL EMPERADOR



El 4, 13 ó el 22 en los Arcanos mayores 4 en los menores



¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Esta carta señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Esta carta refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.



Ver video explicativo: https://vm.tiktok.com/ZGdY2Hxg7/





El número 4 en el tarot de Marsella representa la estabilidad, la estructura y los cimientos sólidos. Es un número que simboliza el orden, la organización y la construcción de bases firmes sobre las cuales edificar.

En el contexto del tarot, el Emperador encarna estas cualidades de manera prominente. Este arcano mayor representa el poder paternal, la autoridad y el control. Es el líder que establece y ejecuta, que busca estructurar y organizar tanto en lo personal como en lo profesional.

El Emperador como carta de personalidad representa la materialización del poder paternal y mundano, la fuerza física y la generación. Encarna el poder que surge de establecer, construir y actuar, buscando establecer una estructura y un orden en todos los aspectos de la vida.

Confía en la razón y utiliza la cabeza, orientándose principalmente hacia los hechos. Se siente orgulloso de iniciar y promover proyectos, actuando con convicción y energía positiva.



El Emperador como Arcano natal en el tarot de Marsella

Quisiera compartir contigo qué tener al Emperador como tu arcano natal no solo te define, sino que también te proporciona una guía invaluable para enfrentar los desafíos que puedas estar atravesando en este momento.

El Emperador en el tarot personifica el poder paternal y mundano, la fuerza física y generativa. Representa la capacidad de establecer, construir y actuar con autoridad y confianza en la razón. Esta carta te identifica como alguien que busca estructura y orden en todos los aspectos de la vida, valorando la seguridad que ofrecen las pautas establecidas y las estructuras subyacentes.

Tu arcano natal te dota de un liderazgo natural y una autoridad innata. Esto te permite tomar decisiones firmes y dirigir a otros de manera efectiva, especialmente en tiempos de incertidumbre. Tu habilidad para estructurar y organizar te ayuda a planificar estrategias meticulosas para superar cualquier obstáculo que se te presente.

Tu necesidad de seguridad y estabilidad te proporciona un ancla emocional durante momentos difíciles, permitiéndote mantener la calma y la compostura mientras enfrentas distintos desafíos. Tu fuerte sentido del deber y responsabilidad asegura que te comprometas plenamente con tus responsabilidades y roles, proporcionándote la motivación y la perseverancia necesarias para seguir adelante incluso cuando las cosas se ponen difíciles.

Además, tu enfoque pragmático y orientado a resultados te permite concentrarte en acciones concretas que te acerquen a tus metas. Esto es fundamental para tomar decisiones con seguridad y eficiencia que tengan un impacto positivo y medible.



En resumen, tener al Emperador como arcano natal es un regalo que te brinda fortaleza, claridad y dirección en tu camino. Te capacita para liderar, para mantener el orden y la estructura, y para perseverar con determinación frente a los desafíos que puedas enfrentar. Confía en estas cualidades inherentes a ti y en tu capacidad para superar cualquier adversidad que se presente en tu vida.

Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- · Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y obietivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- Otras sorpresas más